

Forums pour les consommateurs

## THC-COOH

Par Gabbat28 Posté le 12/11/2025 à 19h39

Bonjour jai u une suspension de permis pour 6 mois j'ai arrêté de fumer le 3 octobre j'ai effectué un prise de sang le 3 novembre et tout était absent sauf le THC-COOH qui était de 0.69 un/g et je passe en commission médicale le 18 novembre je pense qu'il vont pas me le redonner j'ai refumer 1 joint le 3 novembre pensez vous que ca repronlonge de beaucoup les trace de ce THC-COOH dans le sang ou je doit encore m abstenir encore 30 jour voir plus, pour etre négatif

Si quelqu'un peut m'aider à savoir

Je vous remercie pour votre aide